

Reinosa ► En mayo podría cerrarse el convenio de ayuda del Ejecutivo a la fabricación de cilindros

Gorostiaga confirma el apoyo a un plan que colocará a Sidenor en el “liderazgo mundial”

EUROPA PRESS. Santander

La vicepresidenta y consejera de Relaciones Institucionales y Asuntos Europeos, Dolores Gorostiaga, confirmó ayer el apoyo económico a un nuevo proyecto que colocará a Sidenor “en una posición de liderazgo mundial”. Así lo anunció Gorostiaga duran-

En la reunión estuvieron presente el consejero de Industria, Trabajo y Desarrollo Tecnológico, Miguel Ángel Pesquera, y el director general de Industria, Pedro Obregón. Además, por parte de la empresa, el consejero delegado de Sidenor, José Antonio Jainaga; el director de la planta de Reinosa, César Arroyo; el director técnico de Calidad de Piezas Forjadas y Fundidas, Carlos Pindado, y la responsable de personal de la planta reinosana, Carmela Calvo.

Jainaga expresó el agradecimiento al Gobierno de Cantabria por el apoyo prestado a Sidenor, asegurando que “creemos que la fábrica de Reinosa es una pieza emblemática en la industria de Cantabria que necesita un esfuerzo de desarrollo, por ello estamos apostando por la fábrica y por la región, y me consta que el Gobierno de Cantabria tiene la misma actitud”. Además, el consejero delegado de Sidenor destacó el apoyo del grupo Gerdau a la fábrica de Reinosa, afirmando que “vamos a hacer un esfuerzo de desarrollo para situarnos en una posición de liderazgo y dentro del grupo, para demostrar que formamos parte de los mejores y nos sigan apoyando”. En concreto, el nuevo proyecto citado consiste en la fabricación de cilindros para la laminación, lo que supone pasar de 6.000 toneladas de venta a 10.000, y que significará la creación de 25 empleos.



La vicepresidenta de Cantabria, Dolores Gorostiaga, durante su visita de ayer a Sidenor.

ALERTA

El volumen de inversión por parte de la empresa está estimado en más de 28 millones de euros. Este proyecto permitirá a Sidenor convertirse en uno de los actores principales y en una posición de liderazgo para el suministro de cilindros para la laminación en el mundo.

Gorostiaga afirmó que este proyecto significa que la fábrica “tenga más posibilidades de competir, más productividad y más posibilidades de crear más empleo”.

En este sentido, la vicepresi-

denta regional explicó que la visita del día de ayer demuestra el “compromiso expreso” del Gobierno de Cantabria con Sidenor, “que ya plasmamos en el Plan Campeo-Los Valles, previendo inversiones en la comarca y una serie de incentivos que, principalmente, iban orientados a nuevos proyectos que Sidenor pudiera poner en marcha”.

El nuevo proyecto analizado en la reunión comenzó a desarrollarse en 2005, con una serie de fases previas. Hasta el mo-

mento, la empresa ha invertido más de 6 millones de euros hasta 2005, de los que dos millones y medio han sido para las líneas prioritarias de mejora del medio ambiente, la mejora de los hornos y de la seguridad de los trabajadores.

En esa primera inversión, el Ejecutivo, tal y como explicó Gorostiaga, ha participado con 475.000 euros y ahora “queremos seguir participando con la empresa en este nuevo producto y vamos a intentar llegar al máximo posible”.

Piélagos ► En el último Pleno municipal

El PSOE pide la creación de un Registro Municipal de Demandantes de VPO

EUROPA PRESS. Piélagos
El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Piélagos ha solicitado la realización de un Registro Municipal de Demandantes de Viviendas de Protección Oficial (VPO), una petición que fue presentada al último Pleno de la Corporación a través de una moción que, junto con otras, “no se pudo debatir y votar en el Pleno”, puesto que el alcalde, Jesús Ángel Pacheco (PP) “y su equipo se negaron a ello”, según los socialistas.

Este actitud fue tildada por el Grupo Municipal Socialista como “antidemocrática” y va en la línea de “búsqueda de opacidad

en la gestión municipal, que no tiene precedentes”, desde su punto de vista.

Según indicaron, la creación de un registro permite que “los vecinos que precisen una VPO la puedan solicitar en el momento que sus necesidades lo requieran y así el Ayuntamiento tener datos objetivos de las necesidades de los ciudadanos”.

Por ello, consideraron que “atender a los derechos ciudadanos no entra dentro de las planes del Grupo Municipal del Partido Popular”, pues “una ocasión tras otra el PP niega a los vecinos de Piélagos un derecho extendido en multitud de Ayuntamientos”.

El presupuesto asciende a 119.874,68 euros

Comienzan las obras de ordenación viaria en la calle Manuel Avila de Renedo

EUROPA PRESS. Renedo

El concejal de Obras del Ayuntamiento de Piélagos, Celestino Cobo, ha informado del comienzo de los trabajos de ordenación viaria de la calle Manuel Avila en Renedo, cuyo proyecto tiene un presupuesto de 119.874,68 euros y un plazo de ejecución de seis meses. Supone el reacondicionamiento del espacio viario de la zona para mejorar la seguridad vial y el aspecto estético y funcional.

Las obras consistirán en la mejora del pavimento actual mediante el fresado del mismo

y extensión de un nuevo firme, así como la reordenación de las zonas de aparcamiento. Según Celestino Cobo, el proyecto también incluye la creación de zonas verdes y un paseo peatonal de baldosa hidráulica, plantaciones, iluminación y mobiliario urbano. El edil ha expresado su satisfacción por el inicio de la obra, debido a que “las dificultades para obtener los permisos pertinentes de la Dirección General de Carreteras provocaron un retraso respecto a la voluntad inicial del Ayuntamiento”.

En redacción el proyecto de la carretera Obregón-Pámanes

EUROPA PRESS. Santander

El consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, ha anunciado a los concejales del PRC del Ayuntamiento de Liérganes la próxima licitación del proyecto correspondiente a los accesos a la localidad de Casas del Monte, que ya se encuentra redactado.

El titular de Obras Públicas y Vivienda ha presentado a los concejales el contenido del mismo, entre cuyos elementos más destacados se encuentra la mejora del puente, cuyo tablero será ampliado hasta una anchura de 10 metros y la construcción de dos aceras que facilitarán el tránsito a los peatones.

Además, Mazón les ha comunicado que ya se encuentra en redacción el proyecto de la carretera CA-405, Obregón-Pámanes, comunicación muy importante para Liérganes y Penagos, y que incluirá los cuatro ramales de carreteras autonómicas que unen este vial con la carretera nacional. Estas carreteras son la CA-406, acceso a Sobrazo; CA-407, Sobrazo a la N-634; CA-408, Helguera-Cabárceno, y CA-409, Penagos-Cabárceno.

Este proyecto, incluye, además, un paseo peatonal, desde Pámanes hasta el palacio de Elsedo, que responde a una petición expresa de los concejales del PRC de Liérganes, según informaron fuentes gubernamentales.

Mataporquera

Por otro lado, el consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, inaugurarán hoy a las 11:00 horas, junto con el alcalde de Valdeolea, Ángel Calderón, y el director general de Carreteras, Vías y Obras, Manuel del Jesus, el puente de Mataporquera, que ha supuesto una inversión de 619.924 euros.

La obra ha incluido la demolición del puente anterior y la construcción de uno nuevo sobre el río Camesa, en el acceso a Mataporquera, y la construcción de aceras, paseo peatonal e iluminación entre la carretera nacional 611 y Mataporquera, a lo largo de 420 metros de acera y 530 metros de paseo peatonal.

EQUIPAMIENTO DEPORTIVO PARA LA GIMNASIA RÍTMICA DE SUANCES

El Ayuntamiento de Suances, a través de la Concejalía de Deportes, ha procedido a equipar a la Escuela Municipal de Gimnasia Rítmica con nuevas dotaciones de vestuario. Actualmente, 46 alumnas forman parte de esta disciplina deportiva, divididas en cuatro grupos, a partir de la edad y cualidades físicas. El primer grupo es el de categoría benjamín y lo forman las más pequeñas de la escuela. Debido a su corta edad, las clases se realizan de una manera lúdica.

E.P.